

Spitalsingen

Am Sonntag, 29. Februar 2009 steht das Spitalsingen in Altstätten auf dem Programm: Mit einer beachtlichen Menge an Jodelliedern besingt der Jodlerklub Stockwerk für Stockwerk des Spitals. Den Patienten wird so eine kleine Freude und etwas Abwechslung in ihren Alltag gebracht. Nach dem Besuch im Spital findet sich der Jodlerklub im Pflegeheim ein. Auch dort wird auf allen Abteilungen und in der Cafeteria gejodelt und mit den fröhlichen Klängen viel Freude und gute Stimmung bereitet.

